

# Schwarzwald-Baar-Kreis Immobilien managen

**[22.9.2006] Beim Immobilien-Management setzt der Schwarzwald-Baar-Kreis künftig auf das System IMSware. Damit können Informationen über den Immobilienbestand bis auf Inventarebene gezielt abgerufen werden.**

Der Schwarzwald-Baar-Kreis ist neuer Kunde von IMS.kom, der auf kommunale Software-Lösungen spezialisierten Tochter des Unternehmens IMS. Der Kreis hat sich für das Immobilien-Management-System IMSware des Dinslakener Software- und Beratungshauses entschieden. Nach Firmenangaben können damit Informationen über den Immobilienbestand bis auf Inventarebene schnell und gezielt abgerufen werden. Die Nutzer erhalten jederzeit aktuell Auskunft über Anzahl und Lage der Immobilien, deren Alter, Zustand und Ausstattung sowie über alle im Zusammenhang stehenden Kosten. Projektschwerpunkte setzt der Schwarzwald-Baar-Kreis zunächst in den Bereichen Auftrags- und Budget-Management, Kommunikations- und Netzwerk-Management sowie Reinigungsmanagement. Außerdem wird mit IMSware eine Schnittstelle zur vorhandenen Finanz-Software CIP realisiert. Dem baden-württembergischen Kreis gehören 20 Gemeinden mit insgesamt rund 212.000 Einwohnern an. (rt)

<http://www.schwarzwald-baar-kreis.de>

<http://www.imsware.de>

<http://www.ims-kom.de>

Stichwörter: Schwarzwald-Baar-Kreis, Immobilien-Management

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)